

Gemütlicher Westen feiert 100-jähriges Bestehen

# Mit neuem Leitmotiv ins Jubeljahr

Von Ralf Steinhorst

**AHLEN.** Der Schützenverein Gemütlicher Westen feiert in diesem Jahr sein 100-jähriges Bestehen. Die Jahreshauptversammlung am Freitagabend im Haus Quante zeigte, dass die Mitglieder aufs Jubiläumsjahr richtig Lust haben.

„Der Gemütliche Westen hat es geschafft, zu seinem 100. über 100 Mitglieder zusammenzubringen“, freute sich der Vorsitzende Jens Düding beim Blick in den vollbesetzten Saal. Dass der Verein sehr aktiv ist, zeigte die lange Jahresbilanz 2025 der Abteilungsleiter.

Der Anstieg der Mitglieder-

zahlen hat sich in den vergangenen fünf Jahren kontinuierlich fortgesetzt, allein 2025 stieg sie von 422 auf 441. Auch die Zahl der Offiziere und Jungschützen wuchs. Der Jahresrückblick umfasste zudem 30 Veranstaltungen, die in Abteilungen oder Gesamtverein absolviert wurden. „Alle Veranstaltungen waren gut besucht“, bilanzierte Geschäftsführer Uwe Hagedorn.

Kassierer Stephan Hagedorn zeigte sich zufrieden mit der finanziellen Situation für das Jubiläumsjahr. Schon frühzeitig hatte der Verein begonnen, Spenden von Mitgliedern und auch Gewerbe-

treibenden zu sammeln, so dass die Durchführung der Veranstaltungen im Jubiläumsjahr gesichert ist. Stefan Hagedorn dankte allen, die dazu beigetragen haben.

Das Jubiläumsjahr war für den Verein auch Anlass für die Entwicklung eines Leitbilds, um gemeinsame Werte besser darstellen zu können. In einer Mitgliederbefragung hat sich herauskristallisiert, dass Gemeinschaft, Gemütlichkeit, Geselligkeit, Brauchtum und Zusammenhalt die wesentlichen Punkte in dem Leitmotiv sein sollten. Es wird nun weiterentwickelt.

Jens Düding dankte dem Festkomitee unter der Lei-

tung des Ehrenvorsitzenden Hubert Stienemeier für die Vorbereitungen des Programms im Jubiläumsjahr. Das beginnt offiziell am 10. März in der Stadthalle mit einem Benefizkonzert des Luftwaffenmusikkorps Münster.

Auch einer Weiterführung der Chronik hat sich der Schützenverein angenommen, so wurde die Chronik über die ersten 75 Jahre nun um einen Rückblick auf die vergangenen 25 Jahre ergänzt. Der Dank von Jens Düding ging hier an Jochen Tripp und André Venjakob für die redaktionelle Arbeit und an Susi Dreismickenbe-



André Venjakob, Jochen Tripp und Susi Dreismickenbecker bekamen vom Schützenkönig Jörg Beckamp und Vorsitzenden Jens Düding (v.l.) viel Lob für die Erstellung der Chronik.

Foto: Ralf Steinhorst

cker für die Gestaltung des Layouts. Die Chronik ist gegen eine freiwillige Spende erhältlich. Eine weitere markante Veranstaltung des Jubiläumsjahres wird das Stadtschützenfest sein, das der Verein am 7. Juni direkt im Anschluss an sein eigenes Schützenfest ausrichtet.